

Pressemeldung: RedLine wird Teil der Nexus-Gruppe: »Digitalisierung von sozialpädagogischer/agogischer Arbeit in Europa«

St. Gallen, 01.12.2025 – RedLine Software GmbH, ein führender Anbieter für Softwarelösungen im Bereich der sozialpädagogischen/agogischen Arbeit, hat seinen Beitritt zur Nexus Gruppe, einem führenden europäischen Softwareanbieter im Gesundheitswesen, bekannt gegeben. Die Zusammenarbeit zielt darauf ab, die Digitalisierung von sozialpädagogischer/agogischer Arbeit in Europa durch innovative Gesamtlösungen zu beschleunigen.

Mit mehr als 2'500 installierten Anwendungen im Schweizer Gesundheitswesen bietet Nexus Schweiz ein komplettes Spektrum an Softwarelösungen an, darunter das Krankenhausinformationssystem (NEXUS/KIS), die Patientenverwaltung (NEXUS/PAT) und spezialisierte Anwendungen für die Gesundheitsbranche (z.B. NEXUS/Endoskopie und NEXUS/Radiologie). Bereits heute ist NEXUS Marktführer im Schweizer Heimmarkt und betreut über 800 Heime und SPITEX-Einrichtungen mit den Produkten NEXUS/HEIM und NEXUS/SPITEX.

RedLine bietet die Software für professionelles Handeln in der sozialpädagogischen/agogischen Arbeit. Das Produkt entwickelt sich mit Sicht auf die Qualitätsanforderungen in der aufsuchenden und stationären Arbeit in der Begleitung und Betreuung von Menschen. Es vereint die professionelle Dokumentation mit den Anforderungen an die Administration. Im Fachbereich hat RedLine den Fokus auf die Selbstbestimmung der Menschen und die entsprechende Reflexion der Fachpersonen.

Die mehrheitliche Übernahme durch Nexus Schweiz ermöglicht es RedLine, die umfangreiche Expertise und das internationale Netzwerk des Softwareanbieters im Gesundheitsbereich zu nutzen und seine Produkte europaweit zu vermarkten.

Gleichzeitig ergänzen die RedLine-Lösungen das Nexus Produktpotfolio in idealer Weise. Sozialpädagogisch geführte Organisationen mit Bedarf an professioneller Pflegedokumentation und Abrechnung können zukünftig komplett Digitallösungen aus einer Hand beziehen. Dies gilt natürlich auch für Pflegeorganisationen, die sozialpädagogische Arbeit inkludieren möchten.

»Wir freuen uns sehr, mit Nexus Schweiz zusammenzuarbeiten und Teil ihres innovativen Ökosystems zu werden sowie die Vertriebssynergien zum Nutzen unserer Kunden anzuwenden«, sagt Daniel Suter, CEO von RedLine. »Dieser Schritt hin zur Informatik des Gesundheitswesens hat für uns eine grosse strategische Bedeutung. Gemeinsam werden wir nun auch die zukünftigen Bedürfnisse auf dem gemeinsamen Markt mit unserem Wissen in die professionelle Digitalisierung überführen. Betroffene Menschen, Fachpersonen und finanziierende Stellen in der Schweiz und Europa sollen von unserer Kooperation profitieren können.«

Ivo Braunschweiler, CEO der Nexus Schweiz betont die langfristige Dimension der Zusammenarbeit: »Wir sind überzeugt, dass unsere gemeinsame Expertise in der Gesundheitstechnologie es uns ermöglichen wird, Innovationen voranzutreiben und die Branche zu verändern. RedLine ergänzt unser Portfolio optimal und stärkt die Kompetenz der Nexus im Bereich von sozialpädagogischen Institutionen massgebend.«

Für weitere Informationen über RedLine und Nexus Schweiz besuchen Sie bitte die Websites www.redline-software.ch, www.nexus-schweiz.ch und www.nexus-ag.de.

Kontakt:
RedLine Software GmbH
Daniel Suter, Geschäftsführer
E-Mail: info@redline-software.ch

NEXUS Schweiz AG
Ivo Braunschweiler, CEO
E-Mail: info@nexus-schweiz.ch